

墨田区（報道）

令和2年3月18日 田中

～人が集い つながり 文化を育む場～

リニューアルした隅田公園のお披露目を実施！

平成30年9月から今年3月にわたり、隅田公園南側において実施していた再整備工事が完了し、本日リニューアルした隅田公園がお披露目された。

公園の整備のポイントは、イベント等が開催可能な舗装広場（約1,100㎡）来街者も近隣住民もくつろげる区内最大の芝生広場（約3,000㎡）男・女・誰でもトイレなどが設置された点。また、歴史案内板の設置、震災復興整備時の石積みの再利用、復興当時の設えを感じさせる明治天皇御製碑周囲の整備など、公園の歴史性を尊重した整備となっているのも特徴。

公園の桜も開花し始めたこの日、山本亨 墨田区長らが訪れたほか、小梅保育園の園児13名がお散歩でやってきた。園児たちは、整備された芝生をかけまわって遊ぶなど、新しい公園のお披露目を盛り上げた。

このほか、北十間川水辺活用協議会では、隅田公園の新たにできた広場（芝生・舗装）に愛称を募集した。約400通の応募の中から1案を選定し、4月初旬には新しい広場の愛称を発表する予定。

北十間川水辺活用協議会について

地元町会・商店街などの地域の方々や関係機関（学識経験者、観光協会、東京都、東武鉄道、区）で構成しており、水辺の良好な環境の保全と恒常的な賑わいの創出による水辺と周辺地域の活性化を図ることを目的に、整備後の親水テラスの利用ルールやにぎわい創出に向けたアクションプランなどを検討している。



《写真》 ～ 隅田公園お披露目の様子

《問合せ》都市整備課都市整備・河川担当 5608-6294
(広報広聴担当 5608-6220)